



7 1000120428
Visitó Museo y Casa Furniel:

4092

Padre Gabriel Guarda busca origen del nombre Río Bueno

RÍO BUENO. (Eliana Azócar, correspondiente). "La historia es vital para la cultura del pueblo", dijo el padre Gabriel Guarda en su charla que fuera organizada por el Municipio, con la presencia de más de 200 personas que se reunieron en el gimnasio del Colegio Santa Cruz.

El Padre Gabriel, sacerdote benedictino y su atención principal se dirige hacia su vocación religiosa, pero es también arquitecto y gran parte de su obra se ha centrado hacia la historia de la arquitectura urbana y religiosa de nuestro país. La historia de nuestra provincia y del sur de Chile ha recuperado su importancia gracias a sus desvelos. Pero, además de sus múltiples obligaciones de toda índole, el Padre Gabriel ha demostrado una dedicación y una paciencia extraordinaria al incursionar en un tema que requiere de una atención y constancia verdaderamente ejemplares. Este es el de las genealogías familiares de los componentes de esta provincia y del sur.

El Padre Gabriel

Guarda obtuvo en 1984 el premio Nacional de Historia y entre sus muchas obras podemos citar "La historia de Valdivia", cuya reedición sería una tarea que las fuerzas vivas de la provincia deberían emprender con motivo del quinto Centenario del descubrimiento de América; "Un río y una ciudad de plata"; "La toma de Valdivia"; "Los laicos en la cristianización de América"; "La sociedad en Chile Austral antes de la colonización alemana"; "La ciudad chilena del siglo XVI" y muchas más.

Antes de su charla, el padre Gabriel visitó la "Casa Furniel" y dijo en la oportunidad que los riobueninos deberían tomar conciencia de la importancia arquitectónica y de la belleza de este inmueble; agregando que ésta no era la arquitectura típica alemana sino más bien influencia inglesa y francesa. Agregó además que esta casa debería tratar de reacondicionarse a medida que el Municipio y la comunidad brindara presupuesto para ello.

Otra de sus visitas fue al Museo, quedando gratamente impresionado con la colección de armas, cerámicas, lo acogedor del local mismo, instando a los riobueninos a cuidar y proteger este bien que es un verdadero patrimonio al que se le debe dar el lugar que se merece dentro de la historia de Río Bueno y del país.

Dentro de la charla, el padre Gabriel dijo que estaba abocado en su nueva obra "La fortificación del reino de Chile", "Obra, señala, de envergadura, que mantiene el interés especial del gobierno Español". Dijo que ya iría en la página 401 donde destaca la historia del Fuerte San José de Alcudia.

Expresó que dentro de los hitos históricos de Río Bueno era importante reseñar algunas historias, como por ejemplo conocer el origen del nombre de la ciudad. Al comienzo era Río Bueno en español, luego Hueño Lelfu, más tarde los propios españoles lo transforman en Bueno y nace el nombre que lleva esta ciudad, Río Bueno.

13-01-1989

6.25

13-01-1989

6.25

13-01-1989

6.25

Padre Gabriel Guarda busca origen del nombre Río Bueno

[artículo] Eliana Azócar.

AUTORÍA

Azócar, Eliana

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Padre Gabriel Guarda busca origen del nombre Río Bueno [artículo] Eliana Azócar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)